

Ressort: Sport

Kirchhoff: Bayern-Wechsel war logische Entscheidung

Mainz, 16.01.2013, 08:56 Uhr

GDN - Jan Kirchhoff, der spätestens im Sommer zum FC Bayern München geht, hat seinen Wechsel an die Isar als logische Entscheidung bezeichnet. "Bayern ist der größte Verein in Deutschland und einer der größten in Europa", sagte Kirchhoff im Gespräch mit der Internetseite des DFB. Für so einen Klub spielen zu dürfen, sei etwas ganz Besonderes.

"Und wenn ich ein gutes Gefühl dabei habe, ist es für mich die logische Entscheidung." Der 22-Jährige, der seit der B-Jugend für den FSV Mainz 05 spielt, erklärte zudem, dass er seinem jetzigen Verein "eine ganze Menge" zu verdanken habe. "Ich habe ganz viele Sachen mitgenommen, für die ich einfach nur dankbar sein kann. Ich hatte und habe eine wunderschöne Zeit hier", betonte Kirchhoff.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5880/kirchhoff-bayern-wechsel-war-logische-entscheidung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com